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Международная Триеннале печатной станковой графики
URAL PRINT TRIENNIAL – 2013

ПОЛОЖЕНИЕ
В конкурсе «URAL PRINT TRIENNIAL – 2013» принимают участие только произведения, имеющие тему «Человек-Земля-Вселенная» (история представлений человека о планете Земля и ее месте во Вселенной, а также история представлений человечества об устройстве самой Вселенной). 

К участию в конкурсе принимаются работы размером не более 30х30 см (изображение), выполненные в традиционных техниках: ксилография, линогравюра, литография, офорт, акватинта, меццо-тинто, сухая игла, резцовая гравюра на металле, гравюра на пластике.  Монотипии, ксерокс, фотография, компьютерная графика исключены. 

Автор должен представить не менее 2 сюжетов. Работы должны быть созданы в период с 2010 по 2013 годы, и являться собственностью автора. Миниатюры должны иметь под изображением традиционные для печатной графики сигнатуры: номер оттиска, авторскую подпись, название, датировку и обозначение техники. 

Работы высылаются без оформления. На обратную сторону каждого произведения вне изобразительного поля должна быть прикреплена этикетка, прилагаемая к формуляру. Этикетка заполняется на родном языке (или на английском, но в правильном переводе). К работам должен быть приложен правильно заполненный формуляр участника. Формуляр заполняется на английском или на русском языке. Графа с почтовым и электронным адресами заполняется печатными буквами.


Работы высылаются на Триеннале за счет автора не позднее 1 сентября 2013 года по почтовому штемпелю. Произведения должны быть надежно упакованы, организаторы не несут ответственности за повреждения работ до их получения. Работы авторам не возвращаются. Участникам Триеннале бесплатно высылается каталог. Все работы, участвующие в конкурсе, по окончании конкурсной программы переходят в фонд Башкирского государственного художественного музея им. М.В. Нестерова и его филиалов.

Отбор работ для участия в Триеннале и присуждение наград осуществляет независимое авторитетное жюри.


Награды:


Гран-при  - статуэтка Графини и денежная премия


Первая премия - медаль и денежная премия


Вторая премия - медаль и денежная премия


Третья премия - медаль и денежная премия


Дипломы и специальные премии спонсоров

Конкурсная выставка будет экспонироваться с 12 ноября по 8 декабря 2013 г. в Уфимской  художественной  галерее. Бронирование мест в гостинице для участников и гостей осуществляется по заявкам, которые должны поступить до 10 октября 2013 года. Приезд и пребывание в гостинице гостей и участников осуществляется за их счет.

Работы высылаются по адресу: 450077, Россия, Республика Башкортостан, г. Уфа, ул. Революционная, 34, Уфимская художественная галерея, Оргкомитет «URAL PRINT TRIENNIAL – 2013». 
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URAL PRINT TRIENNIAL – 2013

International Exhibition

CONTEST TERMS


Works corresponding to the declared topic of the contest “Man – Earth – Universe” shall be accepted to the Ural Print Triennial – 2013. The topic can be interpreted as history of man’s notions of our planet, her place in the Universe, and history of mankind’s notions of the Universe structure.


The work dimensions (imprint) should be no more than 30x30 cm, the works should be made in traditional techniques: xylography, linocut, lithography, etching, aquatint, mezzotint, dry point, metal cut, plastics cut. Monotypes, copier-made sheets, photographs, digital graphics shall not be considered. 


An author should submit no less than two works. The submitted works should be created during the period of 2010 – 2013 and be the property of the author. Under the imprint, the submitted works should have information, traditional for the print graphics, i.e. they should be signed, titled, dated, with the copy number and technique indicated.


The works should be posted unframed and unmounted. The established label, going with the participant card, should be filled in the native language (or English, correctly translated) and attached to the reverse side of each said work, beyond the image (imprint) edges.


The established participant card should be correctly filled in and adjoined to the said works. The participant card should be filled in English or Russian. Address and e-mail should be filled in block letters.


The works shall be posted at the author’s cost before or on September 1, 2013, at the latest (date as per postmark). Works must be securely packaged; the organizers assume no responsibility for any damage caused to the works before receiving them. The works received shall not be returned to the authors. A free catalogue of the Ural Print Triennial – 2013 will be sent to the participants of the exhibition. The works selected for the exhibition contest shall become the property of the Bashkortostan State Nesterov Art Museum and its branches, after the contest program is over.

Independent authoritative Exhibition Committee will select works for the Triennial and grant awards.

Awards:

Grand Prix – Statuette of Countess of Graphics and monetary prize;

First Award –Medal and monetary prize;

Second Award –Medal and monetary prize;

Third Award –Medal and monetary prize;

Diplomas and sponsors’ special awards.

The contest exhibition will be held in the Ufa Art Gallery from November 12 to December 8, 2013.

Works should be posted to the address: 450077, Россия, Республика Башкортостан, г. Уфа, 
ул. Революционная, 34, «Уфимская художественная галерея», Оргкомитет “Ural Print Triennial – 2013”. 

(Urals Print Triennial Organizing Committee, Ufa Art Gallery, 34 Revolyutsionnaya St., Ufa, 450077, Russia).


Applications for booking hotel for participants and visitors should be received by the Organizing Committee before October 10, 2013. Passage and hotel accommodations will be serviced at the participants’ and visitors’ cost.
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Входная форма   Participant Card

Страна Country ____________________________________________________________

Имя          First name ________________________________________________________

Фамилия  Last name  ________________________________________________________

Адрес      Address ___________________________________________________________
___________________________________________________________________________

e-mail ________________________________Web _________________________________

Дата рождения   Date of birth _______________________________________________________

Участие в международных биеннале – название выставки, место проведения, год (указать только самые важные для Вас – не более 10-15)
Participation in international exhibitions: exhibition name, place, and year (most important for you – no more than 10 -15):_________________________________________________________

______________________________________________________________________________
______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________
Международные награды – (награда, название выставки, место проведения, год)

International awards (award, exhibition name, place, and year):

______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________

С условиями согласен  I accept the contest terms _______________________(подпись signiture)


Этикетки  Labels
	Фамилия, имя Family name, first name ______________________________________

Название работы Title of Work ______________________________________

Год создания Year of creation ________________

Техника  Technique ________________________

Размер листа  (высота х ширина)

Size of the sheet (H x W cm)___________________

Размер изображения  
Size of the imprint (image) ___________________


	Фамилия, имя Family name, first name ______________________________________

Название работы Title of Work ______________________________________

Год создания Year of creation _________________

Техника  Technique ________________________

Размер листа  (высота х ширина)

Size of the sheet (H x W cm)__________________

Размер изображения  
Size of the imprint (image) ___________________




